



TAL PARECE que al director de la **Cineteca Nacional**, el cineasta **Alejandro Pelayo**, nadie le ha explicado cuál es la postura oficial de **México** sobre la invasión de **Rusia a Ucrania**.

Y ES QUE a pesar de que la representación de nuestro país en la **ONU** votó el mes pasado para urgir al gobierno ruso a salir de territorio ucraniano, él dice que se debe mantener la "neutralidad" en ese conflicto.

O AL MENOS ese fue el pretexto que le pusieron a la embajada de **Dinamarca** para no realizar un evento de apoyo a **Ucrania** en las instalaciones de la Cineteca, el cual finalmente se tuvo que hacer el viernes por la noche en un cine de la colonia Roma.

LA DUDA es si habrá sido mera ignorancia del funcionario o la expresión de una postura personal que terminó siendo un acto nada diplomático.

• • •

MUY RARO estuvo el discurso que dio ayer la alcaldesa en Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, para abrir el acto en el que el coordinador de los diputados federales perredistas, **Luis Espinosa Cházaro**, presentó su primer informe de actividades.

PORQUE, a pesar de que la controversial funcionaria ha dicho que en el 2024 no buscará ni la reelección ni otro cargo público, su llamado a los dirigentes del **PAN, PRI y PRD** a dejar la tibieza y definir ya a los candidatos que competirán en el 2024 se escuchó como el sonoro "pop" de un destape.

¿A POCO la emproblemada alcaldesa que llegó a su cargo como representante de esa alianza ya cambió de opinión sobre futuros cargos? Es pregunta con aspiraciones.

• • •

LLEGÓ el día de la entrega de los **Óscars** y varios políticos mexicanos están emocionados ante la posibilidad de llevarse a casa la codiciada estatuilla.

ES EL CASO del titular de la Sedena, **Luis Cresencio Sandoval**, quien está en la contienda por el mejor guion adaptado por "**La Ballena**", y es que la dependencia a su cargo va-llena de todo: de presupuesto, de tareas adicionales y, sobre todo, de poder, como no se había visto nunca en la historia!

LA SECRETARIA de Seguridad Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, está nominada al premio por mejor actuación femenina en "**Sin novedad en el frente**", por aquello de que ella está de adorno mientras la **Guardia Nacional**, el **Ejército** y la **Marina** están realmente a cargo de esas funciones.

A LA ministra **Yasmín Esquivel** la habían nominado como mejor guion original por la película "**Tesis**"... pero se descubrió que lo había plagiado de una cinta del mismo nombre estrenada hace años por lo que quedó fuera de la contienda... pero no de la **Suprema Corte**.

Y EL PREMIO a la mejor actuación masculina por la película "**Pinocho**" seguro que se queda en México... ¿Alguien quiere adivinar a quién le queda el papel?

